

## Klasse mit erweitertem Musikunterricht

## Wieso erweitert?

In den Jahrgängen 5 und 6 werden durchgängig zwei Wochenstunden Musik unterrichtet. Das ist doppelt so viel wie in den Parallelklassen. Dazu versuchen wir, kleinere Workshops mit unseren Musikklassen durchzuführen oder/und Veranstaltungen im Bereich Musiktheater zu besuchen.

## Was machen wir im Musikunterricht?

Wir arbeiten in fast allen Stunden praktisch mit Instrumenten, nutzen unseren Körper als Instrument oder die Stimme. Wir notieren Musik, behandeln verschiedene Stilrichtungen und Epochen, beschäftigen uns mit Musiktheater, wir tanzen und proben szenisches Spiel und vieles mehr...

Durch die zusätzliche Stunde Musikunterricht haben wir Zeit, unsere Stücke intensiv zu üben und schließlich auch auf dem Kulturcocktail, Jahrgangs- oder Schulveranstaltungen aufzuführen.



Dass die Klassen durch das gemeinsame und musikalische Tun und Erleben ein starkes Zusammengehörigkeitsgefühl und eine angenehme Lernatmosphäre entwickeln, ist ein positiver Nebeneffekt. Ein wichtiges Ziel ist daher auch, durch den Umgang mit Musik die positive Entwicklung der einzelnen Persönlichkeit und das Sozialverhalten der Klasse zu fördern.

## An wen richtet sich das Angebot und was ist noch zu beachten?

Dieses Angebot richtet sich an alle Schülerinnen und Schüler, die Interesse an der Musik haben. Vorkenntnisse werden nicht erwartet, wohl aber die Bereitschaft zum praktischen Umgang mit den unterschiedlichsten Instrumenten, der Musik verschiedenster Stile und Epochen und die Bereitschaft, Unterrichtsergebnisse zu präsentieren.

Bei der Klassenzusammensetzung wird eine durchschnittliche Zusammensetzung aus allen Schulzweigen angestrebt. Auch soll die Anzahl der Schüler nicht mehr als zwei Schüler von der durchschnittlichen Klassenstärke des Jahrgangs abweichen. Bei höheren Anmeldezahlen entscheidet das Los.

